

NOTRE MISSION

« Nous, baptisés en Jésus Christ, allons aujourd'hui, dans la joie et l'espérance de l'esprit, accueillir et révéler au monde la Parole qui libère et donne vie. »



CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES

DU 20 AU 28 MAI

Samedi 20 mai – Ascension du Seigneur

15h00 – Jardins Intérieurs

Le repos de l'âme d'Amélie Fortin

16h30 – Saint-Lambert

Alain Michaud / Son épouse Mélita Lévesque

Dimanche 21 mai – Ascension du Seigneur

09h30 – Saint-Lambert

Les paroissiennes et paroissiens des deux paroisses

11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin

M. Mme Chadillon / Francine Benoit et Marc Chadillon

Mardi 23 mai

16h30 – Saint-Lambert

Parents et amis défunts / Une paroissienne

Mercredi 24 mai

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin

Louise Laberge / Sa sœur Gisèle

Jedi 25 mai

14h30 – Le Castel

Les paroissiennes et paroissiens des deux paroisses

16h30 – Saint-Lambert

Éric Sharp, 13^e anniversaire / Josette de Grandpré

Vendredi 26 mai

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin

Les paroissiennes et paroissiens des deux paroisses

Samedi 27 mai – Pentecôte

15h00 – Jardins Intérieurs

Action de grâce pour la communauté de St-Thomas-d'Aquin

16h30 – Saint-Lambert

Micheline Bourguignon Morin / Son époux et ses enfants

Dimanche 28 mai – Pentecôte

09h30 – Saint-Lambert

Maurice Richard / Les résidents du manoir St-Lambert et Martha Delarente

11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin

Béatrice Landry, anniversaire / Parents et amis

VIVRE ENSEMBLE NOTRE MISSION DE BAPTISÉS

L'Esprit relance la mission

À chaque eucharistie, le don de l'Esprit est renouvelé. Nous pouvons alors dire les merveilles de Dieu dans un langage que tous et toutes comprendront. Nous pouvons être témoins du Christ ressuscité. Ainsi, tous les peuples sont appelés à passer avec nous de la peur à la joie.

Loué sois-tu, Seigneur du ciel et de la terre!

Oui, nous te louons et te rendons grâce,

Dieu notre Père,

car aujourd'hui, tu ouvres un chemin nouveau

à notre humanité.

En élevant Jésus auprès de toi,

tu accueilles ton Fils, le modèle d'une humanité réussie.

Désormais, en lui, chacun et chacune de nous

peut aspirer à une vie heureuse avec toi.

Nous te louons et te rendons grâce,

car tu n'as pas voulu être un Dieu hautain et solitaire.

Tu as créé l'être humain, femme et homme,

pour avoir quelqu'un à qui parler.

Nous te louons et te rendons grâce,

car malgré notre condition mortelle,

tu ouvres notre vie sur un amour sans fin,

reflet de l'amour qui vous unit, vous,

Père, Fils et Esprit Saint.

Nous te louons et te rendons grâce,

car c'est au nom de ton Fils, désormais,

que nous pouvons parler de toi

et devenir les témoins de ton amour

pour les êtres fragiles que nous sommes.

Oui, nous te louons et te rendons grâce.

Fais que rien ne nous sépare de toi

et qu'ensemble, unis dans la foi au Christ ressuscité,

nous partageons, un jour,

la vie que tu nous Promets.

PERSONNES DÉCÉDÉES

Monsieur Jean-Marc Tremblay, décédé le 28 avril 2023, à l'âge de 97 ans. Il était l'époux de feu madame Françoise Gilbert. Les funérailles ont été célébrées le 19 mai, en l'église Saint-Thomas-d'Aquin.

Monsieur Maurice Cyr, décédé le 21 avril 2023, à l'âge de 90 ans. Il était l'époux de madame Élane Floch. Les funérailles ont été célébrées le 20 mai, en l'église Saint-Thomas-d'Aquin.

Septième douleur de Marie : La sépulture de Jésus

Or, au lieu où Jésus avait été crucifié, il y avait un jardin et, dans le jardin, un sépulcre neuf. Où personne encore n'avait été déposé. C'est là, à cause de la préparation des Juifs pour le sabbat, qu'ils déposèrent le corps de Jésus, parce que le sépulcre était proche. Jean 19, 41-42

Combien est amer ce moment. Le jour baisse. Il faut ensevelir Jésus. Au sépulcre, Marie veut encore présider aux derniers préparatifs. Avant l'embaumement, elle se prosterne à genoux pour pleurer ce corps inanimé et jeter sur lui un affectueux regard, celui d'une Mère qui ne veut pas se séparer de son enfant et qui prolonge jusqu'à la dernière limite son muet dialogue avec lui. Il faut toutefois fermer et sceller le tombeau, mais elle y laisse son cœur et ne s'en va qu'à regret.

Ô Mère des Douleurs, c'est ici le moment le plus douloureux pour toi. On t'a retiré ta dernière consolation. Tu ne peux plus voir ton Fils. Par cette cruelle séparation, obtiens-moi, ô tendre Mère, le pardon de mes offenses, protège-moi contre les tentations et assiste-moi à l'heure de ma mort. Je remets entre tes mains ma pauvre âme, objet de la Passion de ton Fils et cause de tes douleurs. Ne l'abandonne pas, ô Mère de miséricorde, avant de l'avoir introduite au séjour de la félicité éternelle.

La Vierge des Douleurs a promis qu'elle accorderait sept grâces aux âmes qui l'honorent et l'accompagnent quotidiennement. Voici la septième : « J'ai obtenu de mon divin Fils que, par ta dévotion à mes larmes et à mes douleurs, tu sois consolé et que tu jouisses d'une joie éternelle.

Après avoir récité sept Ave Maria, terminer avec l'invocation :

Prie pour moi, Vierge très affligée

Afin que je devienne digne des promesses de ton Fils Jésus-Christ.

René Lefebvre,

Puisé dans le livret *Les sept stations de Notre-Dame des Douleurs.*

Prière finale

Ô très sainte et douce Mère, je compatis du fonds du cœur à ta cruelle désolation. Celui qui était tout pour toi, ton Fils bien aimé Jésus, gît inanimé dans l'obscurité du tombeau et tu as dû le quitter.

Oh oui! Ta douleur est grande comme la mer. Et c'est moi, hélas! qui par mes fautes, ai crucifié Jésus et fait couler tes larmes.

Ah! Je t'en conjure, par les souffrances de Jésus et tes propres douleurs, obtiens-moi de ne jamais te contrister par mes fautes, mais de toujours servir Jésus sur la terre afin de le voir et de jouir avec Lui pendant toute l'éternité.

Amen.